

a augmenté rapidement en 1890, quand la quantité exportée a été trois fois plus considérable que pendant l'année 1889, quoique le droit d'exportation fut de \$2 ; et que, durant les trois dernières années, la demande s'est accrue considérablement : l'année 1894 montrant un total d'exportation de presque 26 fois plus élevé qu'en 1889. Le résumé démontrera que la proportion prépondérante de cette exportation de billots de pin vient de la province d'Ontario. Sur un total d'exportation de 772,687 M. pds, de billots de pin, pendant la période 1889-95, pas moins de 768,955 M. pds, provenaient d'Ontario. Ces exportations se font en partie de la baie Georgienne au Michigan.

781. Le total du commerce étranger du Dominion pendant l'année 1895, a été de \$18,915,499 moins que la moyenne des années précédentes, ou 7·7 pour 100. Le volume du commerce de 1895 quant aux prix n'a cependant été excéllé que pendant quatre années, durant la période de la Confédération. Les importations totales de 1895 ont été moins que la moyenne des trois années précédentes par \$15,870,077 ou 12·6 pour 100. Les exportations ont été moins que la moyenne des mêmes années par \$3,045,422 ou 2·7 pour 100. Les importations dans leur total, en 1895, ont été surpassées pour 15 ans dans la période de la Confédération pendant que les exportations dans leur total pour 1895, n'ont été excédées que pendant trois ans.

Le tableau suivant donne la valeur des importations des différents pays au Canada pour la consommation domestique, durant chaque année depuis la Confédération, et pour aider à la comparaison nous avons divisé les années par périodes de cinq ans, avec le total de chaque période :—